

An: RH	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: RB GR BM JM
Bem. / Frist:	21. Nov. 2019	Vis: JM
		Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	Axioma: 2513	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.628.01	

Jenny Schweizer-Hoffmann
Im Baumgarten 21
4125 Riehen
Riehen, 20. November 2019

Interpellation betr. Sanierung Reithalle Wenkenhof

Im Februar 2019 wurde durch den Einwohnerrat der Sanierung der Reithalle Wenkenhof zugestimmt und CHF 2,46 Mio gesprochen. Der Zeitrahmen war in den Unterlagen so definiert, dass der Baubeginn im Park im Oktober 2019 beginnen soll, damit der Park für die Öffentlichkeit im Frühjahr 2020 wieder zugänglich ist. In der Reithalle selbst sollte gemäss Terminplan im Dezember 2019 begonnen werden und die Arbeiten ebenfalls im Frühjahr 2020 fertig sein.

Ein Augenschein vor Ort hat nun gezeigt, dass der Park friedlich daliegt und die Gemeinde Riehen in der Villa Konzerte abhält und die Catering Firma am Aufbau eines kleinen Weihnachtsmarktes war. Von einer Sanierung fehlt jede Spur.

Da bei der Vorlage der Sanierung ausdrücklich auf eine hohe Dringlichkeit hingewiesen wurde, bittet die Interpellantin den Gemeinderat höflich nachstehende Fragen zu beantworten:

1. Wann wird mit der Sanierung der Reithalle begonnen?
2. Was veranlasste diese Verzögerung?
3. Kann trotz der Verzögerung mit den gleichen Kosten gerechnet werden? Haben die Offerten immer noch Gültigkeit? Wenn nein, werden höhere Kosten erwartet?
4. Ab wann wird die sanierte Reithalle der Öffentlichkeit zur Verfügung stehen?

Für die Beantwortung der Fragen danke ich Ihnen im Voraus bestens.

Jenny Schweizer-Hoffmann, Einwohnerrätin SVP Riehen